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Об этом рассказала начальник департамента развития IT-процессов Банка ЗЕНИТ Наталья Погорелова-Триппель
на «CNews FORUM 2022: Информационные технологии завтра». Эксперт поделилась опытом реализации
внутренних проектов с помощью инструментов low-code. Организатором мероприятия выступило издание CNews при
поддержке Минцифры России. 

«Банк ЗЕНИТ создал платформу с использованием инструментов low-code для автоматизации внутренних
процессов компании. Ее особенность — возможность создавать неограниченное количество сайтов с
произвольным пользовательским интерфейсом. Кроме того, она может быть использована как средство
разработки веб-сайтов», — поделилась Наталья Погорелова-Триппель.

Эксперт Банка ЗЕНИТ также отметила, что low-code — это одна из самых обсуждаемых тем и тенденций
последних лет в IT-отрасли. По ее мнению, он стал именно тем инструментом, с помощью которого команды
разработчиков и аналитиков могут эффективнее решать задачи заказчика.

В 2022 году CNews FORUM прошел в пятнадцатый раз. Представители бизнеса, госструктур, ИТ-компаний, а
также независимые эксперты и аналитики обозначили векторы развития информатизации бизнеса, выявили
ключевые технологические тренды, а также познакомились с новыми разработками в рамках выставки. 

Постоянная ссылка на материал: http://www.smi2go.ru/publications/147742/
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